



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ



令和7年度 第05号 R07.05.09 (金)

みんなが行きたい学校づくり

＝学校は子供の行きたい場所でありたい＝

文責 校長 河野 正勝

### 歓迎集会

4/22 (火) 歓迎集会、歓迎遠足の予定でしたが、前日からのてるてる坊主作戦も功を奏さず、生憎の天気で校内遠足となりました。歓迎集会も体育館で実施しました。

花のアーチの下、パートナーの1年生と6年生が入場して、集会がスタートしました。そして、はじめの言葉と続き、2種の全校ゲームを行いました。初めは、「誕生月のお友達」。各誕生月の仲間が曲に合わせ、円を描きながら楽しくスキップして、次の月、次の月とつないでいきました。

次は、運営委員会が考えた「〇×クイズ」に移りました。学校教育目標や横尾小の掃除、あいさつ、名札のつけ方など、横尾小で大切にしていることを1年生にも伝えようとするクイズで盛り上がりました。

その後は、各学年からの1年生へ向けたメッセージが届けられました。どの学年もお笑いや歌、呼びかけなどを取り入れたたいへん工夫を凝らしたメッセージでした。声もしっかり出ていました。その後の1年生からの「ありがとう」の言葉と「1年生になったら」の歌も合わせ、体育館がとても温かい空気に包まれました。

代表の終わりの言葉の後、1年生とパートナーの6年生が退場して歓迎集会が終了しました。

全校の1年生の入学を祝う気持ちがたくさん詰まった歓迎集会でした。

### 校内遠足

歓迎集会の後は、校内遠足となりました。体育館と図書室を使える時間を学年ごとに割り振って、それ以外の時間は各教室で過ごしました。

体育館での遊びは、ドッジボールが人気でした。図書室では、図書の本の貸し借りが次々に行われていました。各教室では、椅子取りゲームやフルーツバスケット、なんでもバスケット、じゃんけん列車などのレクリエーションを楽しんだり、グループで雨の日用のゲームをして楽しんだり、各学級で様々な活動が行われていました。5年生は、体育で行うフォークダンスで盛り上がっていました。1年生と6年生は、当日、6年生が考えて準備をした校内ウォークラリーを楽しみながら校内を巡っていました。さすがは、6年生です。12:00からは、全校児童が再び体育館に集まって、運動会の赤組、白組を決める抽選会を行いました。(代表が赤い球か、白い球を引きます。) このように全校児童が集まっての抽選会を行ったのは、5年以上さかのぼることになると思います。誰もが初めての経験で、5年生から1年生まで、各学級の代表が順に抽選し、赤組、白組が決まるたびにたいへん盛り上がりました。最後は、6年生が赤白の球を引いて、今年度の運動会の赤組、白組も決定しました。

校内遠足も楽しかったという、子供たちの声が聞こえるくらい、各学年、学級で色々と工夫して、新しい学級の友達や先生といい時間を過ごすことができました。

